



Makeba Story - Carolina Hurricanes

L'équipe de la ville de Makeba est les Hurricanes. Elle enseigne les mathématiques en cinquième année à l'école primaire de Fairview et elle est enseignante depuis quatre ans. Makeba a décidé d'enseigner parce qu'elle croit vraiment au pouvoir des jeunes. Makeba estime que les élèves avec qui elle travaille à l'heure actuelle deviendront les gens qui façonneront l'avenir et elle veut soutenir leur parcours. Makeba adore aider ses élèves à réussir et avoir un impact positif dans leurs vies.

Sydney Hackley - Chicago Blackhawks

L'équipe de la ville de Sydney est les Blackhawks. Elle enseigne les mathématiques et les sciences en septième année à l'école intermédiaire de Plano et elle est enseignante depuis sept ans. C'est l'influence de son enseignante en deuxième année qui a incité Sydney à travailler dans le monde de l'éducation. Sydney aime enseigner parce que travailler avec les enfants la passionne et elle cherche à jouer un rôle de premier plan dans la vie de ses étudiants. Sydney travaille avec ardeur pour établir des rapports positifs avec chacun de ses étudiants et dirige sa classe de façon que ceux-ci se sentent chez eux.

Amani Ghusein - Chicago Blackhawks

L'équipe de la ville d'Amani est les Blackhawks. Elle enseigne un laboratoire des STIM en prématernelle, ainsi qu'en deuxième, troisième, cinquième et huitième années à l'École primaire Charles Gates Dawes et elle est enseignante depuis 19 ans. Amani adore enseigner parce qu'elle veut aider à façonner les jeunes esprits et inculquer l'amour des sciences à ses élèves. Amani cherche à habiliter la prochaine génération de scientifiques et d'innovateurs en développant leur curiosité intellectuelle et leur capacité à penser de manière indépendante. À l'extérieur de la salle de classe, Amani est sans cesse à la recherche de possibilités de perfectionnement professionnel et elle fait du bénévolat au sein d'organisations communautaires.